

# Una amiga verdadera

Autora: **Lidia Rodolfin del Carmen Palomino Carrasco**  
Conchalí, Región Metropolitana

Ilustración: **Verónica Rodríguez**

Mariela estaba triste, no pudo ir al paseo con su curso.

Se había fracturado una pierna en clase de gimnasia.

Su mamá trataba de animarla, le preparó su almuerzo preferido, pero ella no quería nada, sólo llorar.

De pronto sonó el timbre.

Era Ely, su compañera que venía acompañarla.

Al escuchar la voz de su amiga, se alegró muchísimo.

Pasaron la tarde conversando, riéndose, viendo televisión y comiendo cosas ricas.

Antes de dormirse, Mariela le comentó a su mamá, que lindo era tener amigas como Ely.

“Ella prefirió acompañarme antes de ir al paseo”.

Su mamá le dijo: “Eso significa que tienes una verdadera amiga. Tendrás que quererla mucho, así como ella lo demostró hoy”.

